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DEZEMBRO 
 

BOCA SANTA 
 
01/12/11 
Presença política 

 
O que não faltou foi político nessa audiência com o TJ. Estavam lá três dos quatro 
prefeitos da comarca – Nelson Tureck (Campo Mourão), Jair Detofol (Janiópolis) e 
Cláudio Pol (Luiziana); os dois deputados da região – Douglas Fabrício e Marla 
Tureck – e o deputado que atende a prefeitura janiopolitana, Cleiton Kielse. Todo 
mundo juntinho e, na frente de juízes de desembargadores, sem brigas nem 
alfinetadas...  
 
Mais políticos 
Não faltaram vereadores na audiência com o presidente do Tribunal de Justiça. De 
Campo Mourão foram Eraldo Teodoro e Sidnei Jardim. De Farol, o vereador 
Aguinaldinho do Cachorro-Quente representou a prefeita Dina Cardoso. De 
Curitiba, foi a “ex-mourãoense” Renata Bueno. Os vices Wilson Tureck (Luiziana) 
e  Regina Dubay (Campo Mourão)  e o presidente Tino Staniszewski (Codapar) 
também estavam lá. Viu, só faltou o bispo...  
 
02/12/11 
Gastos da Câmara sobem e fecham mês em R$ 449 mil 
As despesas da Câmara de Campo Mourão subiram em agosto, fechando o 
período em R$ 449,3 mil, cerca de R$ 30 mil a mais que no mês anterior. O “vilão” 
de agosto foi a obra da nova sede do legislativo, que consumiu R$ 187,8 mil , 
quase R$ 50 mil a mais que no período anterior. O relatório com os gastos de 
agosto foi divulgado ontem no site da Câmara.  
O documento mostrou que os vereadores voltaram a usar diárias, depois de um 
julho “zerado”. Ao todo, foram R$ 2,1 mil em diárias, sendo R$ 1,4 mil para dois 
vereadores. Ademir Pezão pegou R$ 1,1 mil para um curso de Foz do Iguaçu 
(“Como desempenhar a função de vereador”) e Sidnei Jardim usou R$ 300 para ir 
a uma audiência pública sobre Código de Obras em Londrina. Ah, pensa que é 
fácil, é?...  
QUEM PEGOU DIÁRIAS  
Agosto  
Ademir Pezão – R$ 1.100  
Sidnei Jardim – R$ 300  
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Acumulado do ano  
Helton Borges (PR) – R$ 7.240  
Ademir Pezão (PSL) – R$ 6.005  
Sidnei Jardim (PPS) – R$ 3.650  
Nelita Piacentini (PMDB) – R$ 1.050 
 
03/12/11 
Deu quórum! 
Na semana passada chegou-se a se falar que pra valer a eleição teria que ter a 
presença de 50% mais um dos associados (no caso, 78 vereadores), mas por fim 
fez-se outra interpretação. O “50% mais um” seria apenas obrigatório para os 
votos dados ao candidato único. Odair Ratz teve 95% dos votos. Detalhe: só dois 
vereadores de Campo Mourão apareceram pra votar – Nelita Piacentini e Sidnei 
Jardim. Ih, imagine se a votação não fosse na cidade... 
 
06/12/11 
Câmara aprova aumento de 42% no ônibus escolar 
A Câmara de Campo Mourão aprovou ontem à noite o projeto que permite um 
aumento de 41,6% no pagamento que a prefeitura faz para a empresa que realiza 
o transporte escolar. A votação foi apertada e obrigou o voto minerva do 
presidente Eraldo Teodoro, após um empate em 5 a 5. Eraldo votou duas vezes a 
favor do aumento.  
A votação nominal da matéria foi aprovada em plenário por 6 a 3 (só a bancada do 
PPS foi contra). Na votação nominal, o presidente também tem direito a voto. A 
manobra foi fundamental para que o projeto fosse aprovado do jeito que a 
prefeitura queria. O aumento vale para o aditivo que está em vigor desde julho, 
elevando o preço pago pelo quilômetro rodado de R$ 2,37 para R$ 3,50. E como 
diria o grupo É o Tchan: “Esse aí passou, esse aí passou, esse aí passou!...”   
COMO VOTARAM  
Contra  
Beto Voidelo (PPS)  
Isidoro Morais (PP)  
José Pochapski (PPS)  
Saul Sachetti (PMDB)  
Sidnei Jardim (PPS)  
A favor  
Ademir Pezão (PSD)  
Edoel Rocha (PDT)  
Eraldo Teodoro (PMDB)  
Helton Borges (PSD)  
Nelita Piacentini (PSD)  
 
Programa do Jardim 
E o vereador Sidnei Jardim, hein? Agora virou apresentador de TV. Isso mesmo: 
ele estreou sábado no comando do programa “Fala comunidade”, na TV Carajás. 
O programa vai ao ar todo sábado, das 11h30 às 13h30. A estréia teve entrevistas 
com o ex-procurador Robervani Pierin do Prado e com o padre Jurandir Aguilar. 
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Agora, cá pra nós: vai ter entrevista com o prefeito Nelson Tureck nesse programa 
ou não, hein?... 
 
07/12/11 
Aprovado de novo 
Também foi vapt-vupt a sessão extraordinária que a Câmara de Campo Mourão 
realizou ontem para votar em segundo turno o projeto que autoriza o aumento de 
41,6% no contrato entre a prefeitura e a empresa que faz o transporte de 
estudantes. Desta vez nem houve discussão. O resultado foi o mesmo de 
segunda-feira: empate em 5 a 5 e aumento aprovado com o voto de minerva do 
presidente Eraldo Teodoro. É, companheiro é companheiro...  
COMO VOTARAM  
Contra  
Beto Voidelo (PPS)  
Isidoro Morais (PP)  
José Pochapski (PPS)  
Saul Sachetti (PMDB)  
Sidnei Jardim (PPS)  
A favor  
Ademir Pezão (PSD)  
Edoel Rocha (PDT)  
Eraldo Teodoro (PMDB)  
Helton Borges (PSD)  
Nelita Piacentini (PSD)  
 
12/12/11 
Resposta padrão 
O vereador Sidnei Jardim ainda não se conformou com as respostas que a 
prefeitura manda aos requerimentos que ele apresenta com base nas “broncas 
virtuais”. O município sempre diz que a Boca Santa não é um canal oficial de 
reclamações e que o certo é procurar a Ouvidoria. Jardim questionou agora por 
que sempre a mesma resposta padronizada. Segundo a prefeitura, é para 
preservar a honra do prefeito. Deuzolivre!... 
 
13/12/11 
CPI prorrogada  
Nesta segunda-feira a câmara de Curitiba aprovou a prorrogação da CPI do 
Derosso. A CPI já estava vencida e mesmo assim foi prorrogada. Com isto eu 
acredito agora no vereador Sidnei Jardim, pois ficou provado que se os 
Vereadores de Campo Mourão quisessem era só prorrogar a CPI do Carneiro no 
Buraco.  
A desculpa que deram na época que era porque estava vencida, foi só conversa. 
Em Curitiba os vereadores deram exemplo de que querem fiscalizar e não 
oferecer pizza. Esta aí um exemplo para os vereadores Edoel, Isidoro, Helton, 
Pezão, Saul e Nelita, pensarem bem da próxima vez, o povo quer a verdade e um 
dia ela aparece, igual apareceu agora 
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Emendas em debate 
Só que a proposta original não foi aprovada, não. O que passou foi uma emenda 
do presidente Eraldo Teodoro, deixando o aumentinho para 10 de outubro, ou 
seja, depois das eleições. Sidnei Jardim também propôs emenda, para que o 
reenquadramento valesse já para o próximo dia 1º, mas isso nem chegou a ser 
votado. Como a emenda de Eraldo foi aprovada primeiro, a de Jardim foi direto pro 
arquivo. Ah, o importante é participar...  
 
Mesmo procedimento 
Essa proposta de Nelson Tureck, de se aprovar o reenquadramento agora e 
deixar pro próximo prefeito pagar, ele conhece bem. Em 2005, quando assumiu 
pela primeira vez, ele teve que pagar um aumento de 13% aprovado por Tauillo 
Tezelli. Em resumo, um fala do outro, mas no fundo, no fundo... Ah! O vereador 
Sidnei Jardim disse que esse negócio de aprovar agora e deixar pro outro pagar é 
“politicagem”. Ih, que o Tauillo não fique sabendo... 
 
14/12/11 
Nome de rua 
A Câmara viveu outra situação inédita na segunda-feira. O vereador Edoel Rocha 
propôs o nome de “Cecília Mireles” a uma rua do jardim Copacabana 2. Como a 
escritora não tem ligações com Campo Mourão, Sidnei Jardim apresentou um 
substitutivo dando à via o nome do pioneiro “Severino Gomes”. Mas o que passou 
foi “Cecília Meireles” mesmo. Ai-aiai-aiai! Só faltava essa agora: bate-chapa até 
para nome de rua...  
 
Sem politicagem 
O vereador Sidnei Jardim nega ter dito que é “politicagem” aprovar aumento de 
salário para o próximo prefeito pagar, como Nelson Tureck estava propondo e 
como o ex-prefeito Tauillo Tezelli já tinha feito. Ele conta que foi o colega Edoel 
Rocha que teria chamado de “politicagem” a sua emenda de dar o aumento já e aí 
Jardim teria afirmado que, por essa lógica, politicagem ainda maior seria deixar 
pra o próximo pagar. Hummmm...  
 
16/12/11 
TA FALADO 
“Emprego não é privilégio de Campo Mourão. O mundo inteiro está bom”.   

Sidnei Jardim (PPS), vereador, tirando os méritos do prefeito Nelson Tureck (PSD) 
na questão e deixando de lado a crise econômica que afeta Estados Unidos e 

Europa; em sessão da Cãmara, terça-feira. 
 
17/12/11 
Mal informado  
Este vereador Sidnei Jardim, para tirar o mérito do prefeito, dizer que emprego 
não é privilégio de Campo Mourão, mostra que ele deveria aproveitar pegar umas 
diárias e dar uma viajadinha por aí, pela Europa talvez. Ou aproveitar as férias 
para ler um jornal pelo menos, mas não só a página política, leia também a página 
de economia. Você está muito, mas muito mal informado sobre o mundo. E esta 
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imparcialidade mostra que o seu mundo é só falar mal e tirar os méritos do 
Tureck.  
 
Tem que cumprir 
Má notícia para o prefeito Nelson Tureck. Ele vai ter que cumprir a lei municipal 
que dispõe sobre a preferência para portadores de necessidades especiais em 
programas de casas populares. Tureck tinha entrado da Justiça contra lei, 
alegando inconstitucionalidade, mas o TJ entendeu diferente. A legislação é de 
2009, fruto de um projeto do trio do PPS – Sidnei Jardim, Beto Voidelo e José 
Pochapski. Ai-aiai-aiai! Mas justo deles... 
 
Vereador desinformado  
Se o nobre vereador Sidnei Jardim acha que existem empregos no mundo todo, 
não precisa ir muito longe. Vá até Goioerê e veja a realidade, famílias inteiras se 
deslocando para outras regiões em busca de empregos. Se o vereador quiser 
fazer oposição, seja pelo menos inteligente, pois Campo Mourão, através de seu 
prefeito, fez a grande transformação e contra os fatos não tem argumentos.  
 
18/12/11 
Brasil inteiro  
Ao internauta que está contestando o vereador Sidnei Jardim, realmente ele o 
(edil) foi infeliz quando disse que empregos e obras existem no mundo todo, mas 
viaje um pouco mais, caro defensor do prefeito, saia da nossa região e você ficará 
sabendo que obras e empregos existem no Brasil todo mesmo. Por pessoas como 
você é que temos administradores como o Nelson. Alcione de Lima  
 
Empregos x oposição  
Situação complicada essa da oposição de Campo Mourão, pois tem que dizer que 
a geração de emprego não é mérito do prefeito Nelson Tureck, mas não pode 
dizer que isso acontece no Brasil inteiro, já que seria propaganda para o governo 
do PT, sendo que todos nós sabemos que o PPS é oposição ao PT.  
Daí tem que fazer igual ao vereador Sidnei Jardim mesmo e dizer que é o mundo 
inteiro que está bom, mesmo correndo o risco desse mico, já que imagino que 
todo mundo está vendo na TV que o mundo atravessa a pior crise desde a 
depressão dos anos 30.  
 
19/12/11 
Sobre empregos  
Está certo o vereador, o emprego está bom em toda cidade. Digo isso porque viajo 
por aí e sei do que estou falando. Agora, você está mal informado e bem por fora.  
 
20/12/11 
Sem proveito  
Ao vereador Sidnei Jardim, caro amigo, vereador sem futuro, sem projetos, sem 
alternativas. Você é o salário mais sem proveito que o município gasta. Só sabe 
fazer criticas. Que vergonha!  
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21/12/11 
Dengue - O vereador Sidnei Jardim protocolou ontem denúncia contra a prefeitura 
no Ministério Público. Motivo? A falta de agentes de combate à dengue. Segundo 
ele, o município só tem 25 agentes, quando deveria ter o dobro. O vereador 
lembra que é o governo federal que paga a conta. A prefeitura só tem que se 
mexer. 
 
Jogo do Sidnei  
Já faz anos que quem não gosta do Sidnei Jardim fala que ele é sem futuro, sem 
projetos, sem alternativas. Teve um ex-vereador que falou que ele nunca mais iria 
se eleger nem presidente de quarteirão, mas os anos vão se passando e o Sidnei 
Jardim é o único que vai se mantendo. Já tem quatro mandatos seguidos e 
alguém duvida que terá o quinto?  
Uma vez eu já alertei: quem não gosta do Sidnei entra no jogo dele e ajuda 
divulgar. Nunca votei para o Sidnei, mas se tem alguém que não dá sossego para 
o Nelsão é este vereador. O papel do vereador é exatamente este.  
Ah! Sou obrigado a concordar com ele, a questão do emprego é nacional, sendo 
que nenhum prefeito é responsável por isto. Trata-se de política nacional de 
geração de emprego, que é reflexo do Plano Real. 
 
Nome da oposição  
Sidnei Jardim não faz nada? O internauta que fala isto entra exatamente no jogo 
do vereador. O cara conseguiu colocar seu nome no lado oposto do Nelson. Hoje, 
quem pensa em oposição, só tem um nome: Sidnei Jardim. 
 
22/12/11 
Ainda bem  
Ainda bem que temos vereador como o Sidnei Jardim. Que vergonha a prefeitura 
não tem organização nem para contratar agente de dengue? Depois tem coragem 
de vir falar em geração de emprego. Primeiro que quem gera emprego é um 
programa nacional de política de geração de emprego e renda, ou seja, ou prefeito 
não tem nada com isto.  
E daí, quando é ele que tem que contratar, não contrata. Poderíamos ter mais 25 
pessoas empregadas em campo Mourão, mas por culpa do prefeito eles estão 
desempregados. Continue denunciando Sidnei Jardim. Pena só ter você de 
vereador nesta cidade.  
 
Dono dos empregos  
Para quem ainda fica delirando que o prefeito Nelson Tureck é responsável pela 
geração de emprego, leia esta matéria: 
http://g1.globo.com/economia/noticia/2011/12/taxa-de-desemprego-cai-para-97-
em-novembro-diz-dieese.html.  
O Sidnei Jardim está certíssimo, geração de emprego é politica nacional, não 
estárestrito a este ou aquele município. Prefeito, e vá cuidar da saúde, educação, 
esporte, cultura, asfalto, que está tudo abandonado.  
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Jardim correto  
Dias atrás alguém escreveu aqui criticando o Sidnei Jardim porque ele disse que o 
prefeito não tem nenhum mérito na questão da geração de emprego, pois isto é 
um bom momento que vive o mundo.  
Criticaram dizendo que o mundo está em crise e que o bom momento é só no 
Brasil. Quanta desinformação. Dos países que se dizeme m crise, o EUA é o pior. 
Lá a coisa tá feia. Eles estão escrevendo para o Papai Noel pedindo emprego, 
pois a taxa de desemprego lá está em número jamais visto, ou seja, 8,6% de 
população desempregada.  
No Brasil esta semana apareceu a presidente e todos comemorando, pois nossa 
taxa de desemprego caiu para um número baixíssimo de 9,7% da população 
desempregada. Prestaram atenção? Aqui tem muito mais gente desempregada e 
estamos comemorando?  
Lá é o país de primeiro mundo que mais está em crise e tem bem menos 
desempregados do que nós?  Escrevo isto, pois na mesma semana que criticaram 
o vereador Jardim, tiveram que engolir a critica, pois o Jardim está certíssimo.  
 
23/12/11 
Dono dos empregos  
O vereador que disse que a geração de empregos é mérito nacional mordeu a 
língua, pois Campo Mourão ficou em 5º lugar no Paraná. Proporcionalmente, 
superou grandes cidades do Estado. Nossa vizinha Cianorte (sem menosprezar, 
apenas a título de exemplo) teve números negativos na geração de empregos. 
Então, não é mérito nacional.  
 
Jardim no rádio  
Estava agora no calçadão tomando um cafezinho e tenho uma triste notícia para 
aqueles que são contra o Sidnei Jardim. Amanhã ele vai estrear um programa na 
Rádio Colméia. Vai ser o apresentador das 8h às 10h da manhã. Tinha uma grupo 
junto com ele, tomando café e comemorando.  
 
Luiz Alfredo X Câmara  
Quem tem razão, a Câmara de Vereadores ou o advogado Luiz Alfredo? Junto 
com o Sidnei, o sr Luiz Alfredo subestimou a capacidade da Câmara e dos 
advogados de Campo Mourão com sua explanação e explicação sobre ação do 
carneiro.  
 
24/12/11 
Jardim na rádio  
Então agora o Sidnei Jardim vai ter um programa na rádio? Esse jardim e um cara 
esforçado, sô! Quanto será que ele vai ganhar por mês para criticar o prefeito e 
elogiar o Tauillo Tezelli, hein? Cuidado Sidnei Jardim, na eleição passada o 
Nersão teve dois ‘cabos eleitorais’.  
O Ricardo Borges e o Alderi foram bons pro Nersão, agora mais você, com 
certeza vai ser melhor, pois para o povo essas críticas suas ninguém mais 
acredita, sabe que é tudo politicagem barata.  
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25/12/11 
Vereador esforçado  
O Jardim com certeza é bastante esforçado. Já está com um programa de TV e 
agora um de rádio. Assisti e ouvi os programas dele. Em nenhum ficou falando da 
administração, acho que a ideia é só entrevistar mesmo. Sobre quem foi cabo 
eleitoral do Nelsão na eleição passada, não foi Ricardo e Aldery. 
Na verdade foi um ex-vereador que lutou contra a Fangrobras, entrou com ações, 
aliás contina entrando, e deu a eleição para o Nelson. Nunca esqueçamos que a 
Frangrobras elegeu o Nelson. Também não esqueça que o Nelson não é o 
próximo candidato. Outra reflexão: as críticas na época não pegavam no Nelson, 
pois a Frangobras cobria tudo. Agora não.  
O prefeito está muito mal. Foi vaiado em praça pública e sua rejeição é muito alta. 
Percebam que seus supostos candidatos já não falam tanto nele. Sobre ninguém 
acreditar nas críticas do Sidnei Jardim, é uma afirmação equivocada. Todos os 
jornais, sites, rádios e outros órgãos de imprensa publicam suas denúncias. Ainda 
bem que tem o Jardim para denunciar, parece ser o único vereador preocupado 
com isto.  
 
Vereador radialista  
Já que o sr Jardim vai ter "programa popular" na rádia Colméia, podia explicar pro 
povão o que é ‘callote com dois Ls’?  
 
26/12/11 
Asfalto no Araucária  
Parabéns, Sidnei Jardim. O tempo passa, o tempo voa e você continua em 
crescimento. Agora inovou com programas em TV e rádio. Ouvi de um adversário 
seu, que você deve ser respeitado, pois não para no tempo.  
Ele disse ainda que o pessoal da prefeitura fica com a pulga atrás da orelha com 
você, pois incomodas muito. Votei em você para vereador foi exatamente para 
isto. Continue assim. Amanhã vou ligar no seu programa.  
 
Explicando calote  
Não sou procurador do Sidnei, mas a pedido de um internauta aqui explico o que é 
calote, seja com dois, um ou quantos ‘eles’ quiser. Calote é a pessoa, numa 
campanha eleitoral, dizer que o dinheiro para a duplicação da saída para Maringá 
já estava na conta e até hoje nem sinal da tal obra.  
Se quiser saber, também explico o que é inadimplência. É quando uma pessoa 
está em dificuldade para saldar suas dívidas. Se for lá no SCPC você vai 
encontrar uma lista enorme. Talvez até você mesmo que pediu aqui a explicação 
para calote esteja com o nome lá.  
 
27/12/11 
Primeira resposta 
E quem disse que a prefeitura não responde nenhum requerimento de Sidnei 
Jardim feito com base em reclamações publicadas por eleitores deste Site? Pelo 
menos respondeu uma, sobre o mato no Parque Industrial. A Secretaria de Meio 
Ambiente informou que iria notificar os terrenos, mas lembrou que o matagal às 
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margens da BR-272 é por conta do Dnit. No mais, cá pra nós: a primeira resposta 
a gente nunca esquece... 
 
Vereador na mídia 

 
O vereador Sidnei Jardim agora é multimídia. Primeiro lançou sua página na 
internet, depois estreou um programa semanal na TV Carajás e agora está com 
um programa diário de rádio. Tá certo que no rádio é só um “mandato tampão”. 
Jardim está das 8h às 10h na Colmeia, cobrindo as férias do apresentador Ricardo 
Borges. Mas como esse negócio vicia, vai saber, né? E será que o prefeito Nelson 
Tureck pode pedir música nesse programa?... 
 
28/12/11 
Vereador versátil  
Tem vereador em Campo Mourão que só fala bobagem, tá apelando para todo 
quanto é santo para ver se reelege, virou radialista, apresentador de TV... Versátil, 
o vereador. Tem que dar seus pulo mesmo, se não tá no bico do corvo...  
 
29/12/11 
Buraco é proposital pra desviar foco, diz Jardim 
O vereador Sidnei Jardim disse ontem que os buracos nas ruas de Campo Mourão 
foram deixados de propósito pela prefeitura para desviar a atenção da população. 
“O prefeito quer que a população fale dos buracos e esqueça dos grandes 
problemas que a cidade tem”, explicou. Entre esses problemas estaria o “caos na 
saúde” e um rombo de R$ 3 milhões admitido pela administração. “A prefeitura 
está quebrada”, ressaltou Jardim.  
Para o vereador, o prefeito Nelson Tureck usa da manobra de dizer que a 
oposição fala de buracos, mas quem estaria tocando no assunto seria o próprio 
prefeito. “É a população que está falando dos buracos. A oposição está tratando 
de outros problemas mais sérios”, completou. Para Jardim, tudo vai mal na 
administração e o que vai bem na cidade não é mérito da prefeitura. Mas 
deuzolivre, rapá!... 
 
Operação iniciada 
As declarações do vereador oposicionista foram feitas bem no dia que a prefeitura 
cumpriu a promessa de iniciar a operação tapa-buracos por ruas e avenidas do 
centro. Se bem que essa promessa aí foi fácil de cumprir. Difícil é a outra, de que 
todos os buracos estarão tapadinhos até março. Se bem que era fevereiro, passou 
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pra março e ontem o secretário José Marin (Obras) falou em “final de março”. 
Hummmmm.. 
 
Vereador versátil  
Tem vereador em Campo Mourão que só fala a verdade, tá denunciando todos os 
desmandos da Prefeitura. Por sua coerência e versatilidade foi convidado para ser 
radialista, apresentador de TV... Versátil, o vereador.  
Com tudo isto mostra que está tranquilo para se reeleger. Agora os incomodados 
da prefeitura têm que dar seus pulos, porque o vereador está com tudo e não tá 
prosa...  
Falando nisso. o vereador denunciou e a prefeitura já conseguiu contratar os 
agentes da dengue que o governo federal está "doido" para pagar? Um prefeito 
que consegue empregar todos os parentes, não consegue contratar agente de 
dengue? Ceis tão di brincadeira!  
 
30/12/11 
Alerta à imprensa  
Ninguém suporta mais esse vereador Jardim, só fala bobagem e críticas 
infundadas. Se a imprensa continuar divulgando esse vereador com certeza 
perderá audiência. 
 
Buracos demais  
Tudo tem que o prefeito queira deixar as ruas esburacadas para desviar o foco de 
problemas mais sérios, como diz o vereador Sidnei Jardim, mas precisava deixar 
tanto buraco assim? 
 
Desviando o foco  
Parabéns ao vereador Jardim pela brilhante manifestação. Quem vive falando de 
buracos é o prefeito. Eu também tenho certeza que ele deixa os buracos aí para 
desviar dos verdadeiros buracos que tem na Prefeitura. O próprio Secretário 
Casarim falou que tem um déficit de R$ 3 milhões e meio.  
Cadê a saúde? A cultura? A educação? As luzinhas de Natal no centro? Estamos 
abandonados, sem prefeito. A prova foi a vaia em praça pública que o Nelson 
levou. Sidnei Jardim, continue atento a tudo isto e não deixe mudar de assunto, 
falar de buracos é o que o prefeito quer. Denuncie os verdadeiros rombos da 
prefeitura. Siga em frente, vereador. 
 
PPS busca apoio para instalar mais duas CPIs 
A bancada do PPS na Câmara está em busca de apoio para pedir a aberturas de 
mais duas comissões parlamentares de inquéritos. Uma delas seria para 
investigar problemas na Secretaria de Saúde e, outra, para apurara aplicação de 
recursos no Fundeb na Educação. Os dois pedidos chegaram a ser protocolados 
com a assinatura dos três vereadores do partido – Beto Voidelo, José Pochapski e 
Sidnei Jardim -, mas é preciso um quarto vereador para que o pedido possa 
tramitar. Já para aprovar a abertura dos trabalhos serão necessários seis votos. 
Até poucos dias atrás a oposição não tinha esses votos, mas agora, depois do 
“episódio Helton”, ninguém pode garantir mais nada. Portanto, é adrenalina pura.. 
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Ridículo  
Caro Sid, confesso que em princípio achei inconveniente você postar este 
comentário do Sidnei Jardim, onde ele disse que os buracos foram deixados de 
propósito para desviar o foco de outras coisas.  
Mas depois achei correto, afinal, o povo precisa saber o quão ridículo e sem 
credibilidade a forma com que ele se manifesta contra o prefeito. Mem se pintar a 
cidade de ouro ele vai elogiar, mas o povo entendeu o recado e a cada dia 
percebe o tipo de pessoa que ele é.  
 
Única explicação  
A afirmação do vereador Jardim, de que a prefeitura deixa os buracos nas ruas de 
propósito, para desviar o foco de outros problemas, só tem uma explicação, bem 
no dia que se começa uma operação tapa-buracos, só tem uma explicação: 
desespero.  
 
31/12/11 
Buracos de volta  
Mas esse "Jardim", que com certeza não é um jardim de flores, é indecifrável, para 
não usar outro adjetivo. Primeiro detonou a administração por conta dos buracos 
nas ruas, agora como estão restaurando as ruas, ele afirma que é proposital para 
desviar a atenção de outros problemas.  
Vamos ver se entende: então a administração fez os buracos na rua, esperou, 
agora arruma e... Ora! Vamos lá, gente, devolve os buracos na rua que o "Jardim" 
não está aprovando os remendos.  
 
CPI da Saúde  
Parabénspela iniciativa dos vereadores que querem instaurar uma CPI da Saúde! 
Espero que consigam e, principalmente, não acabe em pizza como a CPI do 
Carneiro. Espero também que os defensores do Tureck não venham tumultuar. 
Todos sabem que a Saúde esta um caos, terrível.  
Realmente, precisa haver uma investigação. Agora eu quero ver, o Tureck estava 
implicando com a Santa Casa, insistindo em influenciar na autonomia deste 
hospital. Agora quero ver ele deixar abrir os contratos e documentos da prefeitura 
junto aos demais hospitais, fornecedores e profissionais... Isso é coisa séria! Com 
saúde não se brinca e uma investigação é necessária para o bem da população.  
 
Encontro no almoço 
O prefeito Nelson Tureck e o ex-prefeito Tauillo Tezelli se encontraram numa 
churrascaria da cidade. Tauillo almoçava junto com o vereador Sidnei Jardim, o 
chefe da Seab, Edson Battilani, e a apresentador Ricardo Borges, quando Tureck 
apareceu. Apareceu e foi lá conversar com o quarteto. Prosearam por longos 
minutos. Tauillo convidou Tureck pra almoçar junto com eles, mas o prefeito, é 
claro, recusou. E viva a urbanidade!... 
 
Nunca contente  
Alguém já viu o povo de Campo Mourão contente? Tá certo que o prefeito e os 
vereadores não servem nem para apagar fogo no rio, mas se te, buraco, reclama. 
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Se fecha o buraco, reclama que não estão usando equipamento de segurança...  
Se o carro bate é culpa dos buracos. Se acaba a gasolina é que não conseguiu 
chegar no posto por causa dos buracos. Se não pagou as contas é que não 
conseguiu chegar ao comércio...  Até mesmo um vereador vem dizer que os 
buracos são para desviar atenção dos munícipes! Vá fiscalizar o pouco serviço 
que o prefeito está apresentando na cidade!  
 
Reconstruir de novo  
Acabo de ler artigo veiculado no site Central Regional de Notícias, de autoria do 
senhor Sidnei de Souza Jardim, com o título “É preciso reconstruir Campo 
Mourão... de novo!”. Belas e sábias palavras ditas pelo "nobre vereador" e 
concordo com o senhor, mas agora lhe pergunto: onde o senhor estava nestes 
sete anos que viu tudo isso passar diante de nossos olhos e não fez nada?  
Na minha modesta opinião, com corrupção e licitações fraudulentas, teria que 
haver, no mínimo, uma cassação do prefeito. E o que o senhor fez? Uma CPI que 
não conseguiu nem sequer ouvir os envolvidos? Tenha dó. "Diante desse quadro, 
não resta alternativa senão uma nova reconstrução", ou melhor, reformulação na 
política. Leandro  
 
Sem argumentos  
Por que o vereador Jardim não fala do Parque do Lago, do 24 horas do Lar 
Paraná e do Terminal de Ônibus no centro, que o Nelsão reformou 100%, devido a 
construção mal feita nos 12 anos? Agora sem buracos, o que você vai falar?  
 
TA FALADO 

 “O prefeito quer que a população fale dos buracos e esqueça dos outros 
grandes problemas que a cidade tem”.   

Sidnei Jardim (PPS), vereador, ao defender a tese de que a prefeitura deixou as 
ruas esburacadas de propósito, par desviar a atenção de “outros problema”; neste 

Site, quinta-feira. 
 
Vereador de coragem  
Por isto eu continuo firme com o Sidnei Jardim. É vereador de coragem e atitude!  
É o único que tem coragem de falar a verdade. A imprensa deveria pagar para o 
vereador, pois é ele que dá Ibope. A credibilidade do vereador é tanta que todos 
os meios de comunicação publicam suas denúncias.  
Daí o pessoal da prefeitura sai no desespero tentando desmoralizar o vereador. 
Só que não conseguem. Qual outro vereador tem tanta credibilidade no povão e 
nos formadores de opinião, agradando a todos (menos o pessoal da prefeitura)? 
Feliz 2012 a todos e que o vereador continue firme e com coragem.  
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CÂMARA 
 
02/12/11 
Vereadores apresentam seis indicações e projetos 
O vereador e advogado Sidnei Jardim protocolou indicação legislativa na Câmara 
Municipal que propõe ao Poder Executivo a apresentação de projeto de lei que 
proíbe a colocação de propaganda (panfletos e outros materiais publicitários 
impressos) em veículos estacionados nas vias públicas de Campo Mourão. Até a 
minuta do projeto de lei já acompanha a indicação legislativa. 
A multa proposta na minuta para os infratores é de 50 Unidades Fiscais (UFCM’s) 
e para que o comércio tenha conhecimento é estabelecido que a Prefeitura deverá 
comunicar a proibição através de avisos em jornais, rádios, etc. Determina ainda a 
minuta que o cumprimento da proibição caberá a Secretaria Municipal de Controle, 
Fiscalização e Ouvidoria. 
Na justifica da proposição, Sidnei Jardim destaca que panfletos e outros materiais 
publicitários colocados no pára-brisa e vidro traseiro dos veículos pode ocasionar 
acidentes. Destaca ainda que em dias chuvosos o material gruda no vidro e que o 
descarte acabando sujando as vias públicas. 
O vereador do PPS também apresentou indicações legislativas que autoriza o 
Poder Executivo a implantar Centros de Educação Infantil no período noturno e 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de câmeras de segurança nos veículos de 
transporte coletivo urbano de Campo Mourão. As outras indicações apresentadas 
por Sidnei Jardim tratam não apenas da realização de campanha de 
esclarecimento e combate a pedofilia nos Centros de Educação Infantil e Escolas 
Municipais, mas também incluem o Dia da Bondade (promovido anualmente pela 
TV Tarobá e o Super Muffato) no calendário oficial de eventos do Município. 
 
“Mulheres da Paz” e “Primeiro Emprego” 
O vereador e advogado Sidnei Jardim protocolou indicação legislativa na Câmara 
Municipal que propõe ao Poder Executivo a apresentação de projeto de lei que 
proíbe a colocação de propaganda (panfletos e outros materiais publicitários 
impressos) em veículos estacionados nas vias públicas de Campo Mourão. Até a 
minuta do projeto de lei já acompanha a indicação legislativa. 
A multa proposta na minuta para os infratores é de 50 Unidades Fiscais (UFCM’s) 
e para que o comércio tenha conhecimento é estabelecido que a Prefeitura deverá 
comunicar a proibição através de avisos em jornais, rádios, etc. Determina ainda a 
minuta que o cumprimento da proibição caberá a Secretaria Municipal de Controle, 
Fiscalização e Ouvidoria. 
Na justifica da proposição, Sidnei Jardim destaca que panfletos e outros materiais 
publicitários colocados no pára-brisa e vidro traseiro dos veículos pode ocasionar 
acidentes. Destaca ainda que em dias chuvosos o material gruda no vidro e que o 
descarte acabando sujando as vias públicas. 
O vereador do PPS também apresentou indicações legislativas que autoriza o 
Poder Executivo a implantar Centros de Educação Infantil no período noturno e 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de câmeras de segurança nos veículos de 
transporte coletivo urbano de Campo Mourão. As outras indicações apresentadas 
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por Sidnei Jardim tratam não apenas da realização de campanha de 
esclarecimento e combate a pedofilia nos Centros de Educação Infantil e Escolas 
Municipais, mas também incluem o Dia da Bondade (promovido anualmente pela 
TV Tarobá e o Super Muffato) no calendário oficial de eventos do Município. 
 
Vereadores aprovam títulos 
O vereador e advogado Sidnei Jardim protocolou indicação legislativa na Câmara 
Municipal que propõe ao Poder Executivo a apresentação de projeto de lei que 
proíbe a colocação de propaganda (panfletos e outros materiais publicitários 
impressos) em veículos estacionados nas vias públicas de Campo Mourão. Até a 
minuta do projeto de lei já acompanha a indicação legislativa. 
A multa proposta na minuta para os infratores é de 50 Unidades Fiscais (UFCM’s) 
e para que o comércio tenha conhecimento é estabelecido que a Prefeitura deverá 
comunicar a proibição através de avisos em jornais, rádios, etc. Determina ainda a 
minuta que o cumprimento da proibição caberá a Secretaria Municipal de Controle, 
Fiscalização e Ouvidoria. 
Na justifica da proposição, Sidnei Jardim destaca que panfletos e outros materiais 
publicitários colocados no pára-brisa e vidro traseiro dos veículos pode ocasionar 
acidentes. Destaca ainda que em dias chuvosos o material gruda no vidro e que o 
descarte acabando sujando as vias públicas. 
O vereador do PPS também apresentou indicações legislativas que autoriza o 
Poder Executivo a implantar Centros de Educação Infantil no período noturno e 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de câmeras de segurança nos veículos de 
transporte coletivo urbano de Campo Mourão. As outras indicações apresentadas 
por Sidnei Jardim tratam não apenas da realização de campanha de 
esclarecimento e combate a pedofilia nos Centros de Educação Infantil e Escolas 
Municipais, mas também incluem o Dia da Bondade (promovido anualmente pela 
TV Tarobá e o Super Muffato) no calendário oficial de eventos do Município. 
 

COLUNA DO ELY  
 
01/12/11 
Lideranças solicitam entrância final 
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Na tarde desta quarta-feira (30) um grupo de lideranças de Campo Mourão esteve 
no Tribunal de Justiça em Curitiba para solicitar a implantação da entrância final 
para a Comarca. A caravana foi liderada pelos juízes Rui Anto no Cruz. O pedido 
foi feito diretamente ao desembargador Miguel Kfouri Neto, presidente do 
Tribunal.  
AMIGOS - O pedido de Campo Mourão tem tudo para ser atendido. O presidente 
do Tribunal foi comandante do Corpo de Bombeiros em Maringá no início dos 
anos 80 e foi ele quem autorizou a instalação da unidade dos Bombeiros em 
Campo Mourão e vários dos mourãoenses que estiveram na capital são amigos 
pessoais de Kfouri.  
AGILIDADE - O juiz Rui Cruz disse à COLUNA DO ELY que a elevação da 
Comarca agilizará os processos com a criação de novas varas como a de 
execução penal e terceira vara cível. “Campo Mourão ficará nivelada a cidades de 
grande porte como Londrina, Maringá, Cascavel e Foz do Iguaçu.  
PARA 2013 - Durante o encontro o presidente do TJ, sinalizou pela liberação de 
mais uma vara cível para a comarca, além de assumir o compromisso pessoal de 
empenhar-se para que até 2013 seja instalada também uma Vara de Execuções 
Penais em Campo Mourão.  
 

 

CRN 
 
01/12/11 
Curitiba: mourãoenses pedem por novas Varas Cível e de Execuções Penais  
Lideranças de Campo Mourão e da Região estiveram nesta quarta-feira (30) em 
audiência realizada no Tribunal de Justiça em Curitiba, para reivindicar a criação 
da 3ª Vara Cível em Campo Mourão - a instalação da Vara de Execuções Penais 
e a elevação da Comarca para Entrância Final. 
O pedido da criação da 3° Vara Cível foi fundamentado com o elevado volume de 
demandas. Já a solicitação da Vara de Execução Fundamental foi justificada com 
a definição da construção de um Centro de Detenção de Ressocialização (CDR). 
 
14/12/11 
Câmara zerou remanejamento para prefeito 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão aprovou a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) e o Orçamento do Município (LOA) para 2012, que estima a 
receita e fixa as despesas em R$ 171.857.281,61. Porém, não aprovou a 
autorização pedida pelo prefeito Nelson Tureck para remanejar livremente até 20 
por cento do orçamento por decreto. Assim, qualquer remanejamento de recursos 
ao longo do próximo ano dependerá da aprovação do Poder Legislativo. 
A possibilidade de remanejamento foi zerada por emenda apresentada pela 
Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara de Vereadores, que 
é integrada por Beto Voidelo (presidente), Helton Borges e Saul Sachetti. Em 
plenário, a emenda e o orçamento foi aprovada por maioria de votos. Votaram 
pelo fim da possibilidade de remanejamentos: Helton Borges, Saul Sachetti, Sidnei 
Jardim, José Pochapski, Beto Voidelo e Isidoro Moraes. 
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Na administração do prefeito Nelson Tureck, em anos anteriores, a Câmara 
Municipal já chegou a autorizar até 100 por cento de remanejamento do 
orçamento. Segundo vereadores, a necessidade de encaminhar projeto de lei a 
Câmara Municipal para realizar remanejamentos amplia a transparência nas 
movimentações e na aplicação dos recursos financeiros. Lembram ainda que não 
condiz com a realidade as afirmações de que a medida retarda a atuação do 
governo municipal, já que esses projetos tem sido levados a votação tão logo a 
Prefeitura fornece eventuais informações e explicações pedidas pelos vereadores. 
Caso fosse aprovado o pedido apresentado pelo prefeito, Nelson Tureck poderia 
remanejar livremente mais de R$ 30 milhões em 2012. 
 
Licitação: Observatório Social entregou denúncia aos vereadores  
Cópia de documento/denúncia realizada junto ao Ministério Público do Paraná, 
formulada por um representante de empresa que participou de licitação realizada 
pela Prefeitura de Campo Mourão, foi entregue pelo Observatório Social local ao 
vereador Sidnei Jardim. Na última sessão da Câmara Municipal, o vereador 
apresentou requerimento para que o prefeito Nelson Tureck forneça cópia dos 
documentos da licitação e explicações sobre as providências adotadas. 
A licitação ocorreu no dia 29 de julho último e destinava-se a aquisição de 
produtos de informática e móveis para escritório. No documento expedido pelo 
Ministério Público, Bruno José da Costa (que é vendedor e representante da 
empresa Maxi Informática, declara sobre possíveis irregularidades ocorridas 
durante a sua participação na licitação realizada pela Prefeitura de Campo 
Mourão. 
Sidnei Jardim requereu cópia de todo o processo administrativo da licitação e 
indagou ao prefeito Nelson Tureck: Quais foram as providências tomadas pela 
administração municipal “haja vista que na denúncia registrada no Ministério 
Público é relatado possível envolvimento de servidor municipal” e “A administração 
municipal instaurou sindicância sobre o fato? 
O prefeito tem prazo máximo de 30 dias para fornecer os documentos solicitados 
e prestar os esclarecimentos requeridos pela Câmara de Vereadores.  
 
16/12/11 
Tureck sofre nova derrota no TJ 
O prefeito Nelson Tureck, de Campo Mourão, terá de cumprir uma lei municipal de 
2009 que dispõe sobre a destinação preferencial de moradias de programas de 
habitação popular para portadores de necessidades especiais. É que, por 
unanimidade, o Tribunal de Justiça do Paraná considerou improcedente a Ação 
Direta de Inconstitucionalidade impetrada pelo chefe do Executivo Municipal, que 
alegava – por exemplo - vício de origem da iniciativa para não acatar a lei. 
Aprovada por unanimidade pela Câmara Municipal e promulgada pelo presidente 
do Poder Legislativo, Eraldo Teodoro de Oliveira, a lei resultou de projeto 
apresentado pelos vereadores Sidnei Jardim, Beto Voidelo e José Pochapski 
(PPS). “Os portadores de deficiência física ou de necessidades especiais têm 
preferência na aquisição, através dos programas municipais de habitação, das 
unidades habitacionais localizadas com melhores condições de acesso, desde que 
regularmente inscritos nos respectivos programas”, determina o Artigo 1º da lei. 
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A decisão do Tribunal de Justiça foi comunicada recentemente a Câmara de 
Vereadores através de ofício do desembargador José Augusto Gomes Aniceto. O 
relator da ADIN foi o desembargador Paulo Cesar Bellio, que foi categórico no seu 
despacho ao afirmar que a lei “... não invadiu a seara de reserva de iniciativa do 
Chefe do Poder, prevista no art. 66, da Constituição Estadual”. Também verificou 
na lei ausência de ofensa aos princípios da razoabilidade e menor onerosidade ao 
erário público e aos munícipes, acrescentando: “Disposição que homenageia o 
princípio da dignidade da pessoa humana”. 
Alegação 
Tureck alegou inconstitucionalidade formal na lei, devido a sua origem: de 
iniciativa parlamentar. A Procuradoria Geral do Estado emitiu parecer pelo 
indeferimento do pedido de liminar e também se pronunciou pela improcedência 
da ação. No parecer final, o relator acentua que a lei não provoca restrição à 
atividade do Poder Executivo e não se vislumbra a apontada inconstitucionalidade 
material por ofensa aos princípios da razoabilidade e menor onerosidade ao erário 
público e aos munícipes. “Em princípio, não há aumento de despesa por instituir 
preferência aos portadores de deficiência física e de necessidades especiais na 
aquisição de unidades habitacionais, dentro do próprio programa de habitação 
popular do Município”, explica o desembargador Paulo Cezar Bellio. 
O relator acrescenta ainda em seu despacho: “... a proteção da pessoa com 
deficiência encontra manifesta ressonância no princípio da ação”. 
A Lei 
A lei de autoria dos três vereadores especifica que as unidades habitacionais 
serão destinadas única e exclusivamente à população carente, desassistida, 
desprotegida, desabrigada e excluída do contexto social. Também determina 
critérios para a definição da localização dos imóveis, visando garantir melhor 
acessibilidade, proximidade com o local de trabalho, serviços de saúde e 
estabelecimento de ensino. 
“Fica o Município de Campo Mourão autorizado a firmar convênios com os 
cartórios, com o objetivo de fornecer, gratuitamente ou com redução de custos, a 
primeira titulação dos imóveis para os beneficiários amparados por esta Lei”, 
ressalta ainda a lei. 
 

21/12/11 
Vereador denuncia prefeitura por descaso com a Dengue 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim protocolou nesta terça-feira dia 20/12, no 
Ministério Público, uma denuncia contra a Prefeitura que segundo o Edil está 
tratando a dengue com descaso e de forma criminosa. A prefeitura deveria ter 50 
agentes de dengue trabalhando, no entanto tem apenas a metade, ou seja, 25 
profissionais contratados. 
O Agente da Dengue tem como obrigação básica: descobrir focos, destruir e evitar 
a formação de criadouros, impedir a reprodução de focos e orientar a comunidade 
com ações educativas. 
“Nunca se viu uma quantidade tão grande de mosquitos em Campo Mourão, por 
toda cidade a população reclama de tanto mosquito”, afirma o Vereador. 
Diante disto há mais de 40 dias o Vereador alertou a Prefeitura, que ficou de 
resolver o problema naqueles dias e contratar os outros 25 agentes, no entanto 



 18 

nada fez até agora. 
É importante observar que os recursos para pagar os agentes de dengue vêm do 
Governo Federal, bastando apenas que a Prefeitura comunique quantos agentes 
são, ou seja, a Prefeitura não gasta nada com tais agentes. 
Há mais de 100 dias a Câmara aprovou uma Lei do Próprio Prefeito autorizando 
contratar 50 agentes de dengue. O Ministério da Saúde já notificou a Prefeitura 
sobre esta pendência relacionada a quantidade de efetivo. 
Mesmo com tal autorização, a notificação e tanto mosquito a Prefeitura mantêm 
em seus quadros apenas 25 agentes de dengue, não contratando ninguém pela 
nova lei, apenas mantendo os já contratados. Com isto a Administração Nelson 
Tureck/Regina Dubay comete um crime contra a população e a saúde pública. 
Observa-se que nossa cidade já teve mais de 50 agentes de dengue. 
Isto levanta uma grande possibilidade de entrarmos num surto ou epidemia de 
dengue no ano de 2012. A prevenção tem que ser feita agora, no inicio, para não 
sermos vitimas depois. 
Dentre estes 25 agentes estão inseridos ainda os do Ponto Estratégico, que são 
aqueles que trabalham em borracharias, ferros velhos, etc. Esta ação específica 
“paralisa” parte do contingente e prejudica o trabalho e torno das casas dos 
suspeitos de dengue. 
O Vereador requereu a Promotora que tome as medidas que entende ser cabíveis 
ao caso, buscando solucionar com urgência a situação da equipe de agentes de 
dengue que está com seu contingente pela metade do que determina o Ministério 
da Saúde e do que foi aprovado pela Câmara; determinando que ainda neste ano 
a Prefeitura faça contratação emergencial, e ainda, tomar as medidas cíveis e 
criminais contra os responsáveis pela prática criminosa. 
 

23/12/11 
Vereadores cobram providências contra assoreamento do Parque do Lago 
Em regime de urgência, a Câmara de Vereadores de Campo Mourão requereu a 
Prefeitura informações sobre a previsão para a execução de serviços de 
desassoreamento no lago do Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira 
(Parque do Lago). A administração municipal terá de informar quando será 
realizado o serviço na principal área pública de lazer da cidade, verdadeiro cartão 
postal do Município. 
O requerimento, aprovado por unanimidade pelo Legislativo Municipal, foi 
apresentado pelos vereadores Beto Voidelo e Sidnei Jardim. Eles querem saber 
se o governo municipal alocou recursos para o serviço no orçamento da Prefeitura 
para 2012. Também querem saber se a administração municipal encaminhou 
projeto técnico para órgãos estaduais e federais das áreas do meio ambiente e do 
turismo buscando recursos financeiros para a realização de obras com o intuito de 
se conter definitivamente o assoreamento. Em caso positivo, a Prefeitura deve 
enviar para a Câmara Municipal cópia do projeto e das reivindicações 
encaminhadas. 
Beto Voidelo e Sidnei Jardim denunciam que o assoreamento formou verdadeiras 
ilhas “de dimensões preocupantes”, acentuam. Também destacam que trata-se de 
uma área ambiental “visitada por um grande número de pessoas e a existência do 
assoreamento constitui-se em um péssimo exemplo de cuidado com a natureza, 
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principalmente para as crianças que frequentam o logradouro”, alertam. 
Em outro trecho do requerimento apresentado na Câmara municipal, os 
vereadores observam que são crescentes as reclamações da população diante do 
acelerado processo de assoreamento, com os frequentadores mostrando-se 
indignados “com a situação e a inércia da administração municipal diante do 
problema”, concluem. 
 
30/12/11 
É preciso reconstruir Campo Mourão..... de novo! 
Reconstruir é preciso.... de novo! 
Quem como eu nasceu nesta cidade e ainda contribuindo politicamente para o seu 
desenvolvimento, não tem como ficar inerte ao que estão fazendo com Campo 
Mourão. Mesmo com tantos avanços do ponto de vista da transparência da 
gestão, ainda sobejam exemplos de malversação do dinheiro público e toda sorte 
de problemas que a cidade enfrenta por ter no comando um gestor mais 
preocupado com a próxima eleição que com a próxima geração. 
Num passado não muito distante já houve a necessidade de romper com um 
sistema de política que representou o atraso da cidade. Era uma época em que os 
amigos do prefeito e vereadores não pagavam IPTU, ganhavam até terrenos da 
prefeitura em troca de apoio político, o parque de máquinas foi entregue 
sucateado e depois do resultado da eleição o pagamento dos funcionários foi 
cortado. Não é à toa que Campo Mourão ficou longe em termos de 
desenvolvimento de cidades da mesma idade, como Maringá e Cascavel. 
Foi necessário promover uma verdadeira reconstrução da cidade, cortar na carne, 
punir rigorosamente a inadimplência e fazer os ajustes necessários, economizar 
ao extremo e priorizar as ações escolhidas pela própria população. Foi assim que 
o asfalto chegou aos bairros, creches e escolas foram construídas, assim como 
postos de saúde ficaram mais perto dos munícipes, inclusive uma unidade 24 
horas no maior bairro da cidade e inauguração da Santa Casa. A iniciativa de 
prestar contas já era feita, antes mesmo da lei exigir. 
Mas como tudo acaba, esse modelo de administrar com a população e voltada ao 
coletivo também teve fim. Uma outra gestão chegou, com abraços, popularidade, 
churrascadas, presentinhos e todo jeito simpático de atrair principalmente as 
pessoas mais humildes. Não demorou para Campo Mourão voltar a figurar no 
cenário negativo da política, com a corrupção sendo a via de regra, o que resultou 
numa série de ações por parte do Ministério Público. Além de manchetes sobre 
prisão de secretário, afastamento de outros por ordem judicial, inchaço da 
máquina pública, licitações fraudulentas e promessas não cumpridas. O posto 24 
horas fechou no bairro para abrir precariamente no centro e a Santa Casa, de 
repente, de aliada passou a ser vista como inimiga da administração. 
Além da falta de cuidados com a cidade, com as ruas, avenidas e arborização, 
somos obrigados e ver tantas obras mal planejadas, porque o gestor-mor não dá 
ouvido aos técnicos, preferindo ações que rendam dividendos políticos. Se fosse 
aqui enumerar tudo, a leitura ficaria cansativa. 
Diante desse quadro, não resta alternativa senão uma nova reconstrução. Esse é 
o grande desafio do próximo gestor. Com o que se arrecada hoje e com tantos 
recursos para que a população possa participar da administração, não há dúvida 
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que basta uma boa gestão para que possamos ter orgulho de morar nesta cidade. 
Reconstruir é preciso.... de novo! 
Sidnei Jardim, vereador. 
 
 

JORNAL SHOWRISO 
 
09/12/11 
Respostas padrão da Prefeitura são questionadas por vereador 
A costumeira utilização de respostas padrão pela Prefeitura de Campo Mourão 
para os requerimentos aprovados pela Câmara Municipal levou o vereador Sidnei 
Jardim a solicitar a administração municipal que informe quem elabora os 
comunicados. Também requereu cópia dos processos administrativos que 
geraram as respostas padrão, além de cópia do despacho onde consta a resposta, 
com a assinatura do responsável.  
No requerimento que apresentou na Câmara Municipal solicitando informações e 
documentos a Prefeitura, Sidnei Jardim listou 118 respostas padrões da Prefeitura 
a proposições de vereadores aprovadas e encaminhadas pelo Poder Legislativo. 
As respostas padrão são dos anos de 2009, 2010 e 2011. Todos os ofícios foram 
endereçados ao gabinete do prefeito Nelson Tureck, mas os ofícios respostas 
partem do Departamento Administrativo da Secretaria da Fazenda e 
Administração (DEADM/SEFAD).  
Sidnei Jardim afirma que “não nos foi fornecido respostas condizentes às 
indagações contidas nos requerimentos correspondentes”. Observa ainda que o 
Artigo 4º do Decreto Lei 201/67 prevê a recusa no atendimento das informações 
solicitadas como infração político-administrativa, tendo como sanção a cassação 
do mandato.  
Providências  
Através de proposições apresentadas recentemente na Câmara Municipal, o 
vereador pediu a Prefeitura de Campo Mourão que informe quais as medidas  
tomadas para sanar o problema da filas nas casa lotéricas e agências bancárias. 
Ele também quer saber as medidas adotadas em relação ao volume elevado de 
veículos automotores que prestam serviço de propagandas nas vias públicas da 
cidade.  
Em outro requerimento questiona a Prefeitura: “Porque os terrenos baldios não 
estão sendo fiscalizados e notificados quanto a manutenção e higiene?”. Também 
quer saber as ações que estão sendo desenvolvidas para conscientizar a 
população para que não jogue lixo nas vias públicas e terrenos baldios. 
 
15/12/11 
Câmara de Vereadores zerou remanejamento para prefeito 
Em anos anteriores, Nelson Tureck já pode remanejar até 100% 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão aprovou a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) e o Orçamento do Município (LOA) para 2012, que estima a 
receita e fixa as despesas em R$ 171.857.281,61. Porém, não aprovou a 
autorização pedida pelo prefeito Nelson Tureck para remanejar livremente até 20 
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por cento do orçamento por decreto. Assim, qualquer remanejamento de recursos 
ao longo do próximo ano dependerá da aprovação do Poder Legislativo.  
A possibilidade de remanejamento foi zerada por emenda apresentada pela 
Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da Câmara de Vereadores, que 
é integrada por Beto Voidelo (presidente), Helton Borges e Saul Sachetti. Em 
plenário, a emenda e o orçamento foi aprovada por maioria de votos. Votaram 
pelo fim da possibilidade de remanejamentos: Helton Borges, Saul Sachetti, Sidnei 
Jardim, José Pochapski, Beto Voidelo e Isidoro Moraes. 
Na administração do prefeito Nelson Tureck, em anos anteriores, a Câmara 
Municipal já chegou a autorizar até 100 por cento de remanejamento do 
orçamento. Segundo vereadores, a necessidade de encaminhar projeto de lei a 
Câmara Municipal para realizar remanejamentos amplia a transparência nas 
movimentações e na aplicação dos recursos financeiros. Lembram ainda que não 
condiz com a realidade as afirmações de que a medida retarda a atuação do 
governo municipal, já que esses projetos tem sido levados a votação tão logo a 
Prefeitura fornece eventuais informações e explicações pedidas pelos vereadores. 
Caso fosse aprovado o pedido apresentado pelo prefeito, Nelson Tureck poderia 
remanejar livremente mais de R$ 30 milhões em 2012. 
 
C. Mourão: Observatório Social entregou denúncia ao Poder Legislativo 
Cópia de documento/denúncia realizada junto ao Ministério Público do Paraná, 
formulada por um representante de empresa que participou de licitação realizada 
pela Prefeitura de Campo Mourão, foi entregue pelo Observatório Social local ao 
vereador Sidnei Jardim. Na última sessão da Câmara Municipal, o vereador 
apresentou requerimento para que o prefeito Nelson Tureck forneça cópia dos 
documentos da licitação e explicações sobre as providências adotadas.  
A licitação ocorreu no dia 29 de julho último e destinava-se a aquisição de 
produtos de informática e móveis para escritório. No documento expedido pelo 
Ministério Público, Bruno José da Costa (que é vendedor e representante da 
empresa Maxi Informática, declara sobre possíveis irregularidades ocorridas 
durante a sua participação na licitação realizada pela Prefeitura de Campo 
Mourão.  
Sidnei Jardim requereu cópia de todo o processo administrativo da licitação e 
indagou ao prefeito Nelson Tureck: Quais foram as providências tomadas pela 
administração municipal “haja vista que na denúncia registrada no Ministério 
Público é relatado possível envolvimento de servidor municipal” e “A administração 
municipal instaurou sindicância sobre o fato?  
O prefeito tem prazo máximo de 30 dias para fornecer os documentos solicitados 
e prestar os esclarecimentos requeridos pela Câmara de Vereadores.  
Apostilas  
Outro requerimento de Sidnei Jardim foi para que a administração municipal 
esclareça denuncia de que livros recebidos gratuitamente do Ministério da 
Educação estariam nos banheiros das escolas, enquanto o Município teria gasto 
mais de R$ 3 milhões em parceria com o Positivo que incluo o fornecimento de 
apostilas.  
“É verídica a denúncia?”, indaga o vereador. Ele também a quantidade de livros 
recebidos do MEC e a data do repasse. 
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20/12/11 
Denúncia provoca solicitação de informações sobre ambulâncias 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão aprovou, por unanimidade, 
requerimento para que a Prefeitura forneça um relatório especificando quantas 
são as ambulâncias utilizadas pela Secretaria da Saúde no atendimento a 
população. Também deverá detalhar os equipamentos disponíveis em cada 
ambulância, estado de conservação e os serviços que prestam aos mourãoenses. 
O pedido do relatório é resultado de requerimento apresentado pelo vereador 
Sidnei Jardim, fundamentado em denúncia de familiares de uma paciente que 
necessitou de transporte urgente entre o posto 24 Horas e o Hospital Santa Casa. 
“Que tipo de profissionais acompanha os pacientes no transporte?”, quer saber 
também o vereador. Pediu ainda esclarecimentos da administração municipal 
sobre o caso denunciado, onde a paciente teria sido transportada sem 
acompanhamento médico e entrado em estado de coma, posteriormente indo a 
óbito. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim, a Câmara Municipal também encaminhou a 11 
autoridades locais, estaduais e federais a denúncia formulada por um cidadão 
mourãoense sobre a situação da saúde pública em Campo Mourão. O caso foi 
informado ao prefeito Nelson Tureck, a chefe da Regional de Saúde, Nilma 
Ladeira de Carvalho; a promotora de Justiça, Rosana Araújo de Sá Ribeiro; a 
presidente do Conselho Municipal de Saúde, Lenilda de Assis; ao presidente da 
Santa Casa, Elmo Linhares; ao presidente da Funasa, Gilson de Carvalho Queiroz 
Filho; a presidente do Conselho Estadual de Saúde, Rosita Márcia Wilner; ao 
secretário Estadual da Saúde, Michle Caputo Neto; ao diretor do Departamento de 
Ouvidoria Geral do SUS, Luiz Carlos Polzan; e a ouvidora do Estado do SUS, 
Oliva Pacheco Vasconcelos.  
A eles foi solicitado informações sobre o caso e esclarecimentos a respeito das 
medidas adotadas. 
DST/Aids 
Segundo a própria secretária municipal de Saúde, Márcia Otília Tureck, o 
Município paga R$ 2 mil de aluguel mensal pelo imóvel que abriga a Coordenação 
Municipal de DST/Aids. Sidnei Jardim quer saber quem é o proprietário do imóvel, 
onde está localizado, número de cômodos e quando foi assinado o contrato de 
locação. A Prefeitura terá de esclarecer ainda se a locação foi feita através de 
imobiliária e se foi realizada uma cotação para a escolha do imóvel. “Não foram 
encontrados imóveis que atenderiam às necessidades da Coordenação Municipal 
de DST/Aids de Campo Mourão por um preço mais barato? Caso positivo, quais 
os imóveis e valores cotados? E porque ainda assim a Prefeitura optou pelo 
imóvel de aluguel mais caro?”, questiona o vereador Sidnei Jardim. 
 
Nova derrota de Tureck no TJ 
O prefeito Nelson Tureck, de Campo Mourão, terá de cumprir uma lei municipal de 
2009 que dispõe sobre a destinação preferencial de moradias de programas de 
habitação popular para portadores de necessidades especiais. É que, por 
unanimidade, o Tribunal de Justiça do Paraná considerou improcedente a Ação 
Direta de Inconstitucionalidade impetrada pelo chefe do Executivo Municipal, que 
alegava – por exemplo - vício de origem da iniciativa para não acatar a lei. 
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Aprovada por unanimidade pela Câmara Municipal e promulgada pelo presidente 
do Poder Legislativo, Eraldo Teodoro de Oliveira, a lei resultou de projeto 
apresentado pelos vereadores Sidnei Jardim, Beto Voidelo e José Pochapski 
(PPS). “Os portadores de deficiência física ou de necessidades especiais têm 
preferência na aquisição, através dos programas municipais de habitação, das 
unidades habitacionais localizadas com melhores condições de acesso, desde que 
regularmente inscritos nos respectivos programas”, determina o Artigo 1º da lei. 
A decisão do Tribunal de Justiça foi comunicada recentemente a Câmara de 
Vereadores através de ofício do desembargador José Augusto Gomes Aniceto. O 
relator da ADIN foi o desembargador Paulo Cesar Bellio, que foi categórico no seu 
despacho ao afirmar que a lei “... não invadiu a seara de reserva de iniciativa do 
Chefe do Poder, prevista no art. 66, da Constituição Estadual”. Também verificou 
na lei ausência de ofensa aos princípios da razoabilidade e menor onerosidade ao 
erário público e aos munícipes, acrescentando: “Disposição que homenageia o 
princípio da dignidade da pessoa humana”. 
Alegação  
Tureck alegou inconstitucionalidade formal na lei, devido a sua origem: de 
iniciativa parlamentar. A Procuradoria Geral do Estado emitiu parecer pelo 
indeferimento do pedido de liminar e também se pronunciou pela improcedência 
da ação. No parecer final, o relator acentua que a lei não provoca restrição à 
atividade do Poder Executivo e não se vislumbra a apontada inconstitucionalidade 
material por ofensa aos princípios da razoabilidade e menor onerosidade ao erário 
público e aos munícipes. “Em princípio, não há aumento de despesa por instituir 
preferência aos portadores de deficiência física e de necessidades especiais na 
aquisição de unidades habitacionais, dentro do próprio programa de habitação 
popular do Município”, explica o desembargador Paulo Cezar Bellio. 
O relator acrescenta ainda em seu despacho: “... a proteção da pessoa com 
deficiência encontra manifesta ressonância no princípio da ação”. 
A Lei 
A lei de autoria dos três vereadores especifica que as unidades habitacionais 
serão destinadas única e exclusivamente à população carente, desassistida, 
desprotegida, desabrigada e excluída do contexto social. Também determina 
critérios para a definição da localização dos imóveis, visando garantir melhor 
acessibilidade, proximidade com o local de trabalho, serviços de saúde e 
estabelecimento de ensino. 
“Fica o Município de Campo Mourão autorizado a firmar convênios com os 
cartórios, com o objetivo de fornecer, gratuitamente ou com redução de custos, a 
primeira titulação dos imóveis para os beneficiários amparados por esta Lei”, 
ressalta ainda a lei. 
 
24/12/11 
Quando?Assoreamento do Parque do Lago. Vereadores cobram 
providências 
Em regime de urgência, a Câmara de Vereadores de Campo Mourão requereu a 
Prefeitura informações sobre a previsão para a execução de serviços de 
desassoreamento no lago do Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira 
(Parque do Lago). A administração municipal terá de informar quando será 
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realizado o serviço na principal área pública de lazer da cidade, verdadeiro cartão 
postal do Município.  
O requerimento, aprovado por unanimidade pelo Legislativo Municipal, foi 
apresentado pelos vereadores Beto Voidelo e Sidnei Jardim. Eles querem saber 
se o governo municipal alocou recursos para o serviço no orçamento da Prefeitura 
para 2012. Também querem saber se a administração municipal encaminhou 
projeto técnico para órgãos estaduais e federais das áreas do meio ambiente e do 
turismo buscando recursos financeiros para a realização de obras com o intuito de 
se conter definitivamente o assoreamento. Em caso positivo, a Prefeitura deve 
enviar para a Câmara Municipal cópia do projeto e das reivindicações 
encaminhadas.  
Beto Voidelo e Sidnei Jardim denunciam que o assoreamento formou verdadeiras 
ilhas “de dimensões preocupantes”, acentuam. Também destacam que trata-se de 
uma área ambiental “visitada por um grande número de pessoas e a existência do 
assoreamento constitui-se em um péssimo exemplo de cuidado com a natureza, 
principalmente para as crianças que frequentam o logradouro”, alertam.  
Em outro trecho do requerimento apresentado na Câmara municipal, os 
vereadores observam que são crescentes as reclamações da população diante do 
acelerado processo de assoreamento, com os freqüentadores mostrando-se 
indignados “com a situação e a inércia da administração municipal diante do 
problema”, concluem.  
Cachorros  
Sidnei Jardim também solicitou a Prefeitura que informe qual é a jornada de 
trabalho dos vigias que trabalham no Parque do Lago e os horários que 
permanecem no local. O vereador que saber se eles também estão fazendo 
apenas meio período e porque não está sendo cumprida a legislação que proíbe a 
entrada de cachorros no logradouro.  
Em outros requerimentos, o vereador solicitou cópia do processo de Tomada de 
Preços e de concorrência realizada pela Prefeitura. Uma delas para a contratação 
de assessoria jurídica. Também pediu informações e documentos relacionados a 
melhorias realizadas no aeroporto municipal em 2009, 2010 e 2011, sobre a 
disponibilização de lotes para hangares, valores arrecadados, destinação dada a 
esses recursos e ainda sobre a situação do aeroporto junto a Agência Nacional de 
Aviação Civil (Anac). 
 
Cidadania Honorária para promotora e empresária 
A vereadora Nelita Piacentini apresentou projetos de Resolução na Câmara 
Municipal que concedem Título de Cidadania Honorária de Campo Mourão a 
promotora pública Rosana Araújo de Sá Ribeiro e a empresária Maria da 
Conceição Montans Baer. Outros sete vereadores subscreveram as proposições 
já encaminhadas para parecer das comissões permanentes.  
Nascida em Nova Esperança, Rosana de Sá Pereira formou-se em Direito na 
PUC-PR e entrou para o Ministério Público aos 22 anos, depois de prestar 
concurso público. Já atuou nas comarcas de Medianeira, Jaguariaíva, Laranjeiras 
do Sul, Campina da Lagoa, Terra Boa, Medianeira e Apucarana. Está em Campo 
Mourão desde 1992.  
No ano passado recebeu menção honrosa no Prêmio Innovare pela atuação nas 
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promotorias especiais. Desde 2005 é também a coordenadora do projeto Bacia 
Hidrográfica do Alto e Médio Ivaí.  
Cidadania  
Maria da Conceição Montans Baer nasceu em Cornélio Procópio e é formada em 
Psicologia, com especialização em Terapia Psicomotora e em Técnica Projetiva 
em Rorschaach. Possui mestrado em Psicologia Escolar e atuou como professora 
na Escola Morumbi (SP), na Universidade Francisca (SP), na Unip (SP), na USC 
(Bauru/SP), na Fecilcam e na Casa da Cultura.  
Está radicada em Campo Mourão desde 1982 e está à frente do Grupo Integrado, 
que em outubro passado completou 25 anos de atividades. Atua ainda na 
agricultura e pecuária.  
Os dois projetos de resolução da vereadora Nelita Piacentini são subscritos 
também pelos vereadores Ademir Franco de Lima – “Pezão”, Helton Borges, 
Edoel Rocha, José Pochapski, Saul Sachetti, Beto Voidelo e Sidnei Jardim.  
Indicações  
Os vereadores Beto Voidelo e Sidnei Jardim apresentaram indicação legislativa 
que dispõe sobre a publicação da relação de medicamentos de uso contínuo em 
todas as unidades de saúde. Já o vereador Sidnei Jardim apresentou indicação 
legislativa que dispõe sobre o descarte de móveis, eletrodomésticos e outros 
utensílios em desuso ou danificados, instituindo o Dia do Bota-Fora.  
Eraldo Teodoro protocolou indicação legislativa que propõem mudança na 
legislação para que as empresas concessionárias do transporte coletivo urbano 
concedam cartão transporte aos presidentes de Associações de Moradores de 
Bairro declaradas de utilidade pública. 
 
30/12/11 
Vereador cobra deputado por promessas feitas em C. Mourão 
Fundamentado em manifestações de moradores publicadas em órgão de 
divulgação de Campo Mourão, o vereador e advogado Sidnei Jardim cobrou do 
deputado federal Nelson Padovani o cumprimento de promessas formuladas em 
reuniões no conjunto Diamante Azul e nos jardins Paulino e Pio XII, acompanhado 
do prefeito Nelson Tureck. O requerimento para que o parlamentar dê explicações 
foi aprovado por unanimidade pela Câmara Municipal. 
O morador do conjunto Diamante Azul lembra que o deputado chegou ao bairro de 
helicóptero “numa cena cinematográfica para impressionar” e que prometeu, em 
reunião com mais de 50 pessoas, que conseguiria verba para a construção de 
uma praça, a reforma da creche, a construção de um campo de futebol e a 
reforma da escola, entre outras obras. “Levou quase 3 mil votos, subiu de 
helicóptero junto com o prefeito Nelson Tureck e nunca mais voltou no conjunto 
habitacional”, desabafa o morador. 
Já o morador do jardim Pio XII afirma que o deputado prometeu um barracão 
industrial e que viabilizaria a construção de uma praça no bairro já em 2011. 
Recorda ainda que Nelson Padovani teve mais votos em Campo Mourão que em 
sua cidade – Cascavel. “Parece que perdi meu voto”, lamenta o morador. 
Por sua vez, o morador do jardim Paulino afirma que a pedido do então candidato, 
realizou uma reunião com mais de 80 pessoas em sua casa. No encontro, Nelson 
Padovani teria prometido conseguir verba para a construção da sede da 
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Associação de Moradores e para a iluminação do campo de futebol. “Pelo jeito 
ficou só na promessa”, critica. 
Uma das perguntas que o vereador Sidnei Jardim formulou ao deputado Nelson 
Padovani foi: “O que Vossa Excelência tem a dizer, haja vista às promessas feita 
em véspera de eleição, juntamente com o prefeito Nelson Tureck, nos bairros de 
Campo Mourão?”. 
 Foi solicitado ainda ao deputado que informe quanto de recursos federais já 
conseguiu liberar para Campo Mourão, especificando a destinação. Também 
foram enumeradas promessas feitas em campanha e solicitado as já cumpridas. 
Menores 
Sidnei Jardim também apresentou requerimento para que o prefeito Nelson Tureck 
justifique para a comunidade a existência de menores de idade estarem circulando 
nas vias públicas e até frequentando casas noturnas. Também terá que enumerar 
as ações ou programas implantados nos seus dois mandatos para tirar os 
menores das ruas e os trabalhos realizados em parceria com o Conselho Tutelar 
junto às famílias. 
Outro requerimento foi para que o prefeito Nelson Tureck informe as ações do 
Conselho Tutelar junto as escolas após a posse da atual diretoria, os planos de 
ações e quanto serão colocadas em prática. Pediu ainda cópia do Plano Municipal 
dos Direitos da Criança e do Adolescente da atual diretoria e suas metas. 
 
 

REPORTER NOS BAIRROS 
 
12/12/11 
Câmara aprova projeto impedindo prefeito de fazer remanejamento do 
Orçamento de 2012 
Os vereadores de Campo Mourão aprovaram na noite desta segunda-feira, o 
projeto que estima as receitas no valor de R$ 171, 8 milhões e fixa as despesas 
do município para o próximo ano. A matéria foi aprovada com emenda da 
Comissão de Finanças e Orçamento zerando o percentual de remanejamento. A 
comissão presidida pelo vereador Beto Voidelo, recebeu apoio dos vereadores 
Sidnei Jardim, José Pochapski, Isidoro Morais, Saul Sacheti e Helton Borges. 
Votaram contra a emenda, os vereadores Edoel Rocha, Eraldo Teodoro, Nelita 
Piacentini e Ademir Pezão que pretendiam  aprovar o texto original em que o 
prefeito Nelson Tureck pedia autorização para remanejar 20% do orçamento, ou 
seja, mais de R$ 34 milhões, sem autorização dos vereadores. 
O vereador Beto Voidelo justificou que zerando o percentual, os vereadores terão 
mais controles e poderão exercer o direito de fiscalizar. “O atual orçamento em 
vigor já é assim e graças a isso é que pudemos acompanhar o reajuste absurdo 
do transporte escolar, pois o prefeito teve que pedir autorização aos vereadores”, 
disse Voidelo. 
O presidente da Câmara, Eraldo Teodoro de Oliveira entende que a emenda 
aprovada pode atrapalhar a administração do prefeito Nelson Tureck. “Isso 
engessa a administração municipal que precisa de maior liberdade para gerenciar 
o orçamento”, disse Eraldo. 



 27 

A segunda e última votação do projeto será hoje à noite e a expectativa dos grupo 
aliado ao prefeito é que o vereador Helton Borges mude de opinião e vote contra a 
emenda e a favor do projeto original. Borges justificou que acompanhou o parecer 
da comissão e que não vê nenhum prejuízo ao município. 
 
14/12/11 
Observatório entrega cópia de denúncia 
Cópia de documento/denúncia realizada junto ao Ministério Público do Paraná, 
formulada por um representante de empresa que participou de licitação realizada 
pela Prefeitura de Campo Mourão, foi entregue pelo Observatório Social local ao 
vereador Sidnei Jardim. Na última sessão da Câmara Municipal, o vereador 
apresentou requerimento para que o prefeito Nelson Tureck forneça cópia dos 
documentos da licitação e explicações sobre as providências adotadas. A licitação 
ocorreu no dia 29 de julho último e destinava-se a aquisição de produtos de 
informática e móveis para escritório 
 
Vereadores pedem asfalto III 
O vereador Sidnei Jardim requereu a Prefeitura que informe quando serão 
realizados serviços de conservação no prolongamento da rua Antonio Gomes – 
jardim Nossa Senhora Aparecida – que dá acesso a BR 158/Avelino Piacentini. Na 
justificativa, o vereador apresentou manifesto de um cidadão que teve um dos 
pneus do seu carro estourado em um dos muitos buracos existentes na via. 
 
16/12/11 
Justiça determina Tureck a cumprir lei 
A lei que garante a destinação preferencial de moradias de programas de 
habitação popular para portadores de necessidades especiais terá que ser 
cumprida em Campo Mourão. A determinação é do Tribunal de Justiça do Paraná 
que considerou improcedente a Ação Direta de Inconstitucionalidade impetrada 
pelo chefe do Executivo Municipal, que alegava – por exemplo – vício de origem 
da iniciativa para não acatar a lei. Aprovada por unanimidade pela Câmara 
Municipal e promulgada pelo presidente do Poder Legislativo, Eraldo Teodoro de 
Oliveira, a lei resultou de projeto apresentado pelos vereadores Sidnei Jardim, 
Beto Voidelo e José Pochapski (PPS).  A decisão do Tribunal de Justiça foi 
comunicada recentemente a Câmara de Vereadores através de ofício do 
desembargador José Augusto Gomes Aniceto. 
 
21/12/11 
Vereador denuncia Prefeitura por descaso com a dengue 
O vereador Sidnei Jardim (PPS) protocolou ontem, no Ministério Público, uma 
denuncia contra a Prefeitura de Campo Mourão. De acordo com Sidnei, o 
município trata a dengue com descaso e de forma criminosa. A prefeitura deveria 
ter 50 agentes de dengue trabalhando, no entanto tem apenas a metade, ou seja, 
25 profissionais contratados. Ele alerta que há mais de 100 dias a Câmara 
aprovou uma Lei do Próprio Prefeito autorizando contratar 50 agentes de dengue. 
O Ministério da Saúde já notificou a Prefeitura sobre esta pendência relacionada a 
quantidade de efetivo. 
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22/12/11 
Vereador diz que Prefeitura “está brincando” com a dengue 
O vereador Sidnei Jardim (PPS) disse  hoje ao Jornal 100 da Rádio Musical FM – 
100,9 que a Prefeitura de Campo Mourão “está brincando com a saúde pública, 
com a dengue”. Durante entrevista ao radiojornal apresentado por Luiz Donizete, 
Nelson Silva e Sid Sauer que vai ao ar das 7h20 às 8 horas, o vereador discorreu 
sobre a denúncia que protocolou ao Ministério Público. 
 
 

RICARDO BORGES 
 
15/12/11 
Observatório Social entregou denúncia aos vereador 
Cópia de documento/denúncia realizada junto ao Ministério Público do Paraná, 
formulada por um representante de empresa que participou de licitação realizada 
pela Prefeitura de Campo Mourão, foi entregue pelo Observatório Social local ao 
vereador Sidnei Jardim. Na última sessão da Câmara Municipal, o vereador 
apresentou requerimento para que o prefeito Nelson Tureck forneça cópia dos 
documentos da licitação e explicações sobre as providências adotadas. 
A licitação ocorreu no dia 29 de julho último e destinava-se a aquisição de 
produtos de informática e móveis para escritório. No documento expedido pelo 
Ministério Público, Bruno José da Costa (que é vendedor e representante da 
empresa Maxi Informática, declara sobre possíveis irregularidades ocorridas 
durante a sua participação na licitação realizada pela Prefeitura de Campo 
Mourão. 
Sidnei Jardim requereu cópia de todo o processo administrativo da licitação e 
indagou ao prefeito Nelson Tureck: Quais foram as providências tomadas pela 
administração municipal “haja vista que na denúncia registrada no Ministério 
Público é relatado possível envolvimento de servidor municipal” e “A administração 
municipal instaurou sindicância sobre o fato? 
O prefeito tem prazo máximo de 30 dias para fornecer os documentos solicitados 
e prestar os esclarecimentos requeridos pela Câmara de Vereadores. 
 
20/12/11 
Denúncia provoca solicitação de informações sobre 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão aprovou, por unanimidade, 
requerimento para que a Prefeitura forneça um relatório especificando quantas 
são as ambulâncias utilizadas pela Secretaria da Saúde no atendimento a 
população. Também deverá detalhar os equipamentos disponíveis em cada 
ambulância, estado de conservação e os serviços que prestam aos mourãoenses. 
O pedido do relatório é resultado de requerimento apresentado pelo vereador 
Sidnei Jardim, fundamentado em denúncia de familiares de uma paciente que 
necessitou de transporte urgente entre o posto 24 Horas e o Hospital Santa Casa. 
“Que tipo de profissionais acompanha os pacientes no transporte?”, quer saber 
também o vereador. Pediu ainda esclarecimentos da administração municipal 
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sobre o caso denunciado, onde a paciente teria sido transportada sem 
acompanhamento médico e entrado em estado de coma, posteriormente indo a 
óbito. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim, a Câmara Municipal também encaminhou a 11 
autoridades locais, estaduais e federais a denúncia formulada por um cidadão 
mourãoense sobre a situação da saúde pública em Campo Mourão. O caso foi 
informado ao prefeito Nelson Tureck, a chefe da Regional de Saúde, Nilma 
Ladeira de Carvalho; a promotora de Justiça, Rosana Araújo de Sá Ribeiro; a 
presidente do Conselho Municipal de Saúde, Lenilda de Assis; ao presidente da 
Santa Casa, Elmo Linhares; ao presidente da Funasa, Gilson de Carvalho Queiroz 
Filho; a presidente do Conselho Estadual de Saúde, Rosita Márcia Wilner; ao 
secretário Estadual da Saúde, Michle Caputo Neto; ao diretor do Departamento de 
Ouvidoria Geral do SUS, Luiz Carlos Polzan; e a ouvidora do Estado do SUS, 
Oliva Pacheco Vasconcelos. 
A eles foi solicitado informações sobre o caso e esclarecimentos a respeito das 
medidas adotadas. 
DST/Aids 
Segundo a própria secretária municipal de Saúde, Márcia Otília Tureck, o 
Município paga R$ 2 mil de aluguel mensal pelo imóvel que abriga a Coordenação 
Municipal de DST/Aids. Sidnei Jardim quer saber quem é o proprietário do imóvel, 
onde está localizado, número de cômodos e quando foi assinado o contrato de 
locação. A Prefeitura terá de esclarecer ainda se a locação foi feita através de 
imobiliária e se foi realizada uma cotação para a escolha do imóvel. “Não foram 
encontrados imóveis que atenderiam às necessidades da Coordenação Municipal 
de DST/Aids de Campo Mourão por um preço mais barato? Caso positivo, quais 
os imóveis e valores cotados? E porque ainda assim a Prefeitura optou pelo 
imóvel de aluguel mais caro?”, questiona o vereador Sidnei Jardim. 
 
 

TA SABENDO 
 
20/12/11 
Campo Mourão: denúncia provoca solicitação de informações sobre 
ambulâncias 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão aprovou, por unanimidade, 
requerimento para que a Prefeitura forneça um relatório especificando quantas 
são as ambulâncias utilizadas pela Secretaria da Saúde no atendimento a 
população. Também deverá detalhar os equipamentos disponíveis em cada 
ambulância, estado de conservação e os serviços que prestam aos mourãoenses. 
O pedido do relatório é resultado de requerimento apresentado pelo vereador 
Sidnei Jardim, fundamentado em denúncia de familiares de uma paciente que 
necessitou de transporte urgente entre o posto 24 Horas e o Hospital Santa Casa. 
“Que tipo de profissionais acompanha os pacientes no transporte?”, quer saber 
também o vereador. Pediu ainda esclarecimentos da administração municipal 
sobre o caso denunciado, onde a paciente teria sido transportada sem 
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acompanhamento médico e entrado em estado de coma, posteriormente indo a 
óbito. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim, a Câmara Municipal também encaminhou a 11 
autoridades locais, estaduais e federais a denúncia formulada por um cidadão 
mourãoense sobre a situação da saúde pública em Campo Mourão. O caso foi 
informado ao prefeito Nelson Tureck, a chefe da Regional de Saúde, Nilma 
Ladeira de Carvalho; a promotora de Justiça, Rosana Araújo de Sá Ribeiro; a 
presidente do Conselho Municipal de Saúde, Lenilda de Assis; ao presidente da 
Santa Casa, Elmo Linhares; ao presidente da Funasa, Gilson de Carvalho Queiroz 
Filho; a presidente do Conselho Estadual de Saúde, Rosita Márcia Wilner; ao 
secretário Estadual da Saúde, Michle Caputo Neto; ao diretor do Departamento de 
Ouvidoria Geral do SUS, Luiz Carlos Polzan; e a ouvidora do Estado do SUS, 
Oliva Pacheco Vasconcelos. 
A eles foi solicitado informações sobre o caso e esclarecimentos a respeito das 
medidas adotadas. 
DST/Aids 
Segundo a própria secretária municipal de Saúde, Márcia Otília Tureck, o 
Município paga R$ 2 mil de aluguel mensal pelo imóvel que abriga a Coordenação 
Municipal de DST/Aids. Sidnei Jardim quer saber quem é o proprietário do imóvel, 
onde está localizado, número de cômodos e quando foi assinado o contrato de 
locação. A Prefeitura terá de esclarecer ainda se a locação foi feita através de 
imobiliária e se foi realizada uma cotação para a escolha do imóvel. “Não foram 
encontrados imóveis que atenderiam às necessidades da Coordenação Municipal 
de DST/Aids de Campo Mourão por um preço mais barato? Caso positivo, quais 
os imóveis e valores cotados? E porque ainda assim a Prefeitura optou pelo 
imóvel de aluguel mais caro?”, questiona o vereador Sidnei Jardim. 
 
21/12/11 
Sidnei Jardim denuncia prefeitura ao Ministério Público por descaso com a 
dengue 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim protocolou nesta terça-feira dia (20), no 
Ministério Público, uma denúncia contra a Prefeitura de Campo Mourão. Segundo 
o Edil, o executivo está tratando a dengue com descaso e de forma criminosa. A 
prefeitura deveria ter 50 agentes de dengue trabalhando, no entanto tem apenas a 
metade, ou seja, 25 profissionais contratados. 
O Agente da Dengue tem como obrigação básica: descobrir focos, destruir e evitar 
a formação de criadouros, impedir a reprodução de focos e orientar a comunidade 
com ações educativas. “Nunca se viu uma quantidade tão grande de mosquitos 
em Campo Mourão, por toda cidade a população reclama de tanto mosquito”, 
afirma o Vereador. 
O vereador afirma ainda que há mais de 40 dias já teria alertado a prefeitura. 
“Ficaram de resolver o problema naqueles dias e contratar os outros 25 agentes, 
no entanto nada fez até agora. É importante observar que os recursos para pagar 
os agentes de dengue vêm do Governo Federal, bastando apenas que a 
Prefeitura comunique quantos agentes são, ou seja, a Prefeitura não gasta nada 
com tais agentes”, complementa. 
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Há mais de 100 dias a Câmara aprovou uma Lei vinda do executivo autorizando 
contratar 50 agentes de dengue. O Ministério da Saúde já notificou a Prefeitura 
sobre esta pendência relacionada a quantidade de efetivo. “Mesmo com tal 
autorização, a notificação e tanto mosquito a prefeitura mantêm em seus quadros 
apenas 25 agentes de dengue, não contratando ninguém pela nova lei, apenas 
mantendo os já contratados. Com isto a administração Nelson Tureck/Regina 
Dubay comete um crime contra a população e a saúde pública. Observa-se que 
nossa cidade já teve mais de 50 agentes de dengue”, acrescenta Jardim. 
Ele ainda ressalta que, diante do quadro, existe uma grande possibilidade de 
haver um surto ou epidemia de dengue no ano de 2012. “A prevenção tem que ser 
feita agora, no início, para não sermos vítimas depois.” 
Sidnei Jardim explica ainda que dentre estes 25 agentes estão inseridos ainda os 
do Ponto Estratégico, que são aqueles que trabalham em borracharias, ferros 
velhos, etc. “Esta ação específica ‘paralisa’ parte do contingente e prejudica o 
trabalho e torno das casas dos suspeitos de dengue”, alerta. 
O Vereador requereu à Promotora que tome as medidas que entende ser cabíveis 
ao caso, buscando solucionar com urgência a situação da equipe de agentes de 
dengue que está com seu contingente pela metade do que determina o Ministério 
da Saúde e do que foi aprovado pela Câmara; determinando que ainda neste ano 
a Prefeitura faça contratação emergencial, e ainda, tomar as medidas cíveis e 
criminais contra os responsáveis. 
 
22/12/11 

Vereadores cobram providências para resolver o assoreamento do Parque 
do Lago 
Em regime de urgência, a Câmara de Vereadores de Campo Mourão requereu a 
Prefeitura informações sobre a previsão para a execução de serviços de 
desassoreamento no lago do Parque Municipal Joaquim Teodoro de Oliveira 
(Parque do Lago). A administração municipal terá de informar  quando será 
realizado o serviço na principal área pública de lazer da cidade, verdadeiro cartão 
postal do Município. 
O requerimento, aprovado por unanimidade pelo Legislativo Municipal, foi 
apresentado pelos vereadores Beto Voidelo e Sidnei Jardim. Eles querem saber 
se o governo municipal alocou recursos para o serviço no orçamento da Prefeitura 
para 2012. Também querem saber se a administração municipal encaminhou 
projeto técnico para órgãos estaduais e federais das áreas do meio ambiente e do 
turismo buscando recursos financeiros para a realização de obras com o intuito de 
se conter definitivamente o assoreamento. Em caso positivo, a Prefeitura deve 
enviar para a Câmara Municipal cópia do projeto e das reivindicações 
encaminhadas. 
Beto Voidelo e Sidnei Jardim denunciam que o assoreamento formou verdadeiras 
ilhas “de dimensões preocupantes”, acentuam. Também destacam que trata-se de 
uma área ambiental “visitada por um grande número de pessoas e a existência do 
assoreamento constitui-se em um péssimo exemplo de cuidado com a natureza, 
principalmente para as crianças que frequentam o logradouro”, alertam. 
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Em outro trecho do requerimento apresentado na Câmara municipal, os 
vereadores observam que são crescentes as reclamações da população diante do 
acelerado processo de assoreamento, com os freqüentadores mostrando-se 
indignados “com a situação e a inércia da administração municipal diante do 
problema”, concluem. 
Cachorros 
Sidnei Jardim também solicitou a Prefeitura que informe qual é a jornada de 
trabalho dos vigias que trabalham no Parque do Lago e os horários que 
permanecem no local. O vereador que saber se eles também estão fazendo 
apenas meio período e porque não está sendo cumprida a legislação que proíbe a 
entrada de cachorros no logradouro. 
Em outros requerimentos, o vereador solicitou cópia do processo de Tomada de 
Preços e de concorrência realizada pela Prefeitura. Uma delas para a contratação 
de assessoria jurídica. Também pediu informações e documentos relacionados a 
melhorias realizadas no aeroporto municipal em 2009, 2010 e 2011, sobre a 
disponibilização de lotes para hangares, valores arrecadados, destinação dada a 
esses recursos e ainda sobre a situação do aeroporto junto a Agência Nacional de 
Aviação Civil (Anac). 
 
Continuam as reclamações de buracos em Campo Mourão e vereadores 
‘pegam no pé’ do prefeito 
A população de Campo Mourão continua reclamando dos buracos que tomam 
conta das ruas e avenidas asfaltadas da cidade, tanto na área central como nos 
bairros. Na Câmara Municipal, vereadores da bancada de oposição e também da 
situação cobram da Prefeitura a urgente recuperação da pavimentação, 
apontando casos de munícipes que tiveram carros e motos danificados pelos 
buracos que já ganham grande proporção. 
O vereador Sidnei Jardim quer saber em que ano foi executado o asfaltamento do 
conjunto habitacional Governador José Richa e a razão da situação precária que 
encontra-se a pavimentação. A Prefeitura terá ainda de esclarecer quanto custou 
a realização da melhoria para o Município e quem foi o responsável pela 
fiscalização da qualidade do serviço, além de fornecer cópia do processo 
licitatório. 
“Que empresa realizou o recape asfáltico na rua Nossa Senhora Aparecida, que 
se estende pelos jardins Lar Paraná, Indianópolis e vila Cândida? Quanto foi pago 
e o que foi contratado?”, indaga também o vereador a administração municipal. 
Outros requerimentos apresentados por Sidnei Jardim foram para que a 
Prefeitura informe  quando será recuperada a pavimentação do jardim Alvorada, 
da rua Guarani (entre o jardim Lar Paraná e o conjunto Milton Luiz Pereira), da 
avenida João Bento (em toda a sua extensão), das vias públicas do jardim Ipê, da 
rua Roberto Brzezinski (próximo a ponte de acesso ao jardim Araucária), da rua 
Edmundo Mercer (acesso aos jardins Cidade Nova e Cidade Alta), das ruas 
Sanhaço e Jacutinga (Asa Leste), Licínio Rodrigues dos Santos e Nossa Senhora 
Aparecida (vila Cândida) e da rua Ana Teodoro de Lima (jardim Modelo). 
Através de requerimento aprovado pelo Poder Legislativo, Sidnei Jardim formulou 
uma pergunta ao prefeito Nelson Tureck: “Qual é a opinião de Vossa Excelência 
sobre as constantes reclamações da população em relação aos serviços básicos 
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que o Município teria que disponibilizar aos munícipes?”. Também questionou ao 
prefeito: “Qual é a opinião de Vossa Excelência sobre as constantes reclamações 
da população em relação a enorme quantidade de buracos existente nas ruas e 
avenidas de Campo Mourão?” 
O vereador reclamou ainda da completa falta de ação da Prefeitura diante a dos 
restos de construção e galhadas de árvores depositadas em vias públicas e 
terrenos baldios. 
Situação 
Por sua vez, o vereador Eraldo Teodoro de Oliveira quer saber porque ainda não 
foi realizada a recuperação da pavimentação asfáltica das ruas Licínio Rodrigues 
dos Santos e Nossa Senhora Aparecida (vila Cândida). Consultou ainda sobre a 
possibilidade da execução de antipó em todas as vias públicas da vila Guarujá e 
da destinação do repasse dos recursos da Contribuição de Intervenção no 
Domínio Econômico (CIDE) para o asfaltamento de vias públicas da vila Cândida e 
do jardim Flor do Campo. 
 
23/12/11 
Câmara concede título de Cidadania Honorária para promotora e empresária 
A vereadora Nelita Piacentini apresentou projetos de Resolução na Câmara 
Municipal que concedem Título de Cidadania Honorária de Campo Mourão a 
promotora pública Rosana Araújo de Sá Ribeiro e a empresária Maria da 
Conceição Montans Baer. Outros sete vereadores subscreveram as proposições 
já encaminhadas para parecer das comissões permanentes. 
Nascida em Nova Esperança, Rosana de Sá Pereira formou-se em Direito na 
PUC-PR e entrou para o Ministério Público aos 22 anos, depois de prestar 
concurso público. Já atuou nas comarcas de Medianeira, Jaguariaíva, Laranjeiras 
do Sul, Campina da Lagoa, Terra Boa, Medianeira e Apucarana. Está em Campo 
Mourão desde 1992. 
No ano passado recebeu menção honrosa no Prêmio Innovare pela atuação nas 
promotorias especiais. Desde 2005 é também a coordenadora do projeto Bacia 
Hidrográfica do Alto e Médio Ivaí. 
Cidadania 
Maria da Conceição Montans Baer nasceu em Cornélio Procópio e é formada em 
Psicologia, com especialização em Terapia Psicomotora e em Técnica Projetiva 
em Rorschaach. Possui mestrado em Psicologia Escolar e atuou como professora 
na Escola Morumbi (SP), na Universidade Francisca (SP), na Unip (SP), na USC 
(Bauru/SP), na Fecilcam e na Casa da Cultura. 
Está radicada em Campo Mourão desde 1982 e está à frente do Grupo Integrado, 
que em outubro passado completou 25 anos de atividades. Atua ainda na 
agricultura e pecuária. 
Os dois projetos de resolução da vereadora Nelita Piacentini são subscritos 
também pelos vereadores Ademir Franco de Lima – “Pezão”, Helton Borges, 
Edoel Rocha, José Pochapski, Saul Sachetti, Beto Voidelo e Sidnei Jardim. 
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28/12/11 
Sidnei Jardim cobra deputado por promessas feitas em Campo Mourão 
Fundamentado em manifestações de moradores publicadas em órgão de 
divulgação de Campo Mourão, o vereador e advogado Sidnei Jardim cobrou do 
deputado federal Nelson Padovani o cumprimento de promessas formuladas em 
reuniões no conjunto Diamante Azul e nos jardins Paulino e Pio XII, acompanhado 
do prefeito Nelson Tureck. O requerimento para que o parlamentar dê explicações 
foi aprovado por unanimidade pela Câmara Municipal. 
O morador do conjunto Diamante Azul lembra que o deputado chegou ao bairro de 
helicóptero “numa cena cinematográfica para impressionar” e que prometeu, em 
reunião com mais de 50 pessoas, que conseguiria verba para a construção de 
uma praça, a reforma da creche, a construção de um campo de futebol e a 
reforma da escola, entre outras obras. “Levou quase 3 mil votos, subiu de 
helicóptero junto com o prefeito Nelson Tureck e nunca mais voltou no conjunto 
habitacional”, desabafa o morador. 
Já o morador do jardim Pio XII afirma que o deputado prometeu um barracão 
industrial e que viabilizaria a construção de uma praça no bairro já em 2011. 
Recorda ainda que Nelson Padovani teve mais votos em Campo Mourão que em 
sua cidade – Cascavel. “Parece que perdi meu voto”, lamenta o morador. 
Por sua vez, o morador do jardim Paulino afirma que a pedido do então candidato, 
realizou uma reunião com mais de 80 pessoas em sua casa. No encontro, Nelson 
Padovani teria prometido conseguir verba para a construção da sede da 
Associação de Moradores e para a iluminação do campo de futebol. “Pelo jeito 
ficou só na promessa”, critica. 
Uma das perguntas que o vereador Sidnei Jardim formulou ao deputado Nelson 
Padovani foi: “O que Vossa Excelência tem a dizer, haja vista às promessas feita 
em véspera de eleição, juntamente com o prefeito Nelson Tureck, nos bairros de 
Campo Mourão?”. 
Foi solicitado ainda ao deputado que informe quanto de recursos federais já 
conseguiu liberar para Campo Mourão, especificando a destinação. Também 
foram enumeradas promessas feitas em campanha e solicitado as já cumpridas. 
 
 

I-TRIBUNA 
 
01/12/11 
Lideranças da região em Curitiba 
O “clic” é de ontem de manhã, em Curitiba, durante audiência com o 
desembargador Miguel Kfoury Neto, presidente do Tribunal de Justiça do Paraná. 
Uma caravana de lideranças da região partiu rumo à capital paranaense no intuito 
de convencer o desembargador à implantação da comarca em entrância final para 
Campo Mourão. Na reunião, ficou definido que o município pode ganhar no 
próximo ano, até o fim do primeiro semestre, um nova Vara Cível. Mas que beleza, 
hein? 
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